

dant de voter \$38,000, pour la construction d'un égout dans la 6ème Avenue, quartier Rosemont.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De réitérer le rapport, en date du 12 janvier dernier en informant le Conseil que la pétition des propriétaires est annexée au dossier.

13.—(22427) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, au sujet du paiement du salaire de M. Bernard de Chaunac, parti pour la guerre.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: Que la somme de \$21 déposée à son crédit au Bureau du Payeur soit retournée au Trésor, et que la résolution du Bureau, en date du 29 octobre 1914, soit rescindée à toutes fins que de droit.

14.—(25531) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, faisant certaines recommandations, au sujet du remplacement de M. Lawrence Brophy, clerc du Marché Saint-Antoine.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que M. Walter J. Brophy soit nommé à ladite position, au même salaire et avec les mêmes attributions que M. Lawrence Brophy, pourvu qu'il subisse une examen de compétence, ainsi qu'un examen médical.

15.—(25426) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, déclarant que la Retraite Saint-Benoit-Joseph ne peut jouir de l'exemption de la taxe d'eau, accordée aux hôpitaux.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et d'informer ladite Retraite en conséquence.

16.—(25533) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, déclarant ne pouvoir recommander de faire droit à la demande de M. l'échevin Turcot, de faire fournir le pain au Refuge Meurling, par M. Médard Paquet.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

17.—(25523) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant le vote d'une somme de \$56 pour payer la pension de deux enfants de Madame Eulalie Larose, Vve Horace Trudel, dont le cas est prévu par le Règlement 525.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de ladite somme, pour les fins ci-dessus.

18.—(23002) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, transmettant un projet de règlement concernant les subventions aux institutions de charité.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ledit projet.

19.—(25491) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, transmettant certains comptes, pour loyer de personnes habitant des propriétés appartenant à la Ville, lesquels, d'après le Département de l'Assistance Municipale, ne peuvent être collectés.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De laisser lesdits comptes en suspens.

20.—(23580) Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De donner instructions à l'Architecte de la Ville de préparer un projet de plan pour l'établissement d'un édifice de bain dans le quartier Saint-Gabriel, comprenant un chalet de nécessité, et de le soumettre au Bureau.

21.—(23149) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant d'annuler la résolution du

that \$38,000 be voted for the construction of a sewer on 6th Avenue, Rosemont Ward.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said report dated the 12th January last be reaffirmed and that the Council be informed that the petition of the proprietors is annexed to the other documents.

13.—(22427) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, anent the payment of the salary of Mr. Bernard de Chaunac who has gone to the front.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the sum of \$21 deposited to the credit of Mr. de Chaunac at the Paymaster's Office, be returned to the Treasury, and that the resolution of the Board, dated the 29th October 1914, be rescinded to all intents and purposes.

14.—(25531) Submitted a report from the Superintendent of Markets, making certain recommendations anent the appointment of a clerk for St. Antoine Market vice Mr. Lawrence Brophy.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That Mr. Walter J. Brophy be appointed to the said position at the same salary and with the same duties as Mr. Lawrence Brophy, provided he undergoes an examination as to his competency and health.

15.—(25426) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, stating that the Retreat St. Benoit Joseph is not entitled to the exemption from the water tax, granted to hospitals.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said report be approved and that the authorities of said Retreat be informed accordingly.

16.—(25533) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, stating that he cannot recommend that Ald. Turcot's request to have bread supplied to the Meurling Refuge by Mr. Médore Paquet, be granted.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said report be approved.

17.—(25523) Submitted a report from the Municipal Assistance, recommending that a sum of \$56 be voted to pay for the board of the two children of Mrs. Eulalie Larose, widow Horace Trudel, as provided for in By-law No. 525.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the said sum be voted for the above purpose.

18.—(23002) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, transmitting a draft of regulations re grants to charitable institutions.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be approved.

19.—(25491) Submitted a report from the City Treasurer, transmitting certain accounts for rent due by persons occupying City properties, and which, according to the Municipal Assistance Department, cannot be collected.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said accounts be left in abeyance.

20.—(23580) On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That instructions be given to the City Architect to prepare the draft of a plan for the establishment of a bath in St. Gabriel Ward, including a comfort station, and to submit the same to the Board.

21.—(23149) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, recommending that the resolution of